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信阳综合

市委常委（扩大）会议召开
传达学习省委书记郭庚茂到信阳调研时的重要讲话精神，研究贯彻落实意见
郭瑞民要求进一步树立加快发展的信心和决心，更加清醒坚定，更加求真务实，更加善
做善成，让信阳在“四个河南”建设中更出彩

信阳消息（记者胡瑜珊）

8

月
22

日上午，市委书记郭瑞民主持召
开市委常委（扩大）会议，传达学习
省委书记郭庚茂到信阳调研时的重
要讲话精神，研究贯彻落实意见。

在传达了省委书记郭庚茂的重
要讲话精神后，刘国栋、冯鸣、李湘
豫、包盛柏、谢天学先后发言，进行
学习讨论。

郭瑞民在讲话中指出， 郭庚茂
书记到信阳视察指导， 充分体现了
对老区发展的关心、重视和支持。郭
庚茂书记对我市教育实践活动、经
济社会发展、 干部精神状态给予肯
定，希望我们再接再厉，抓住机遇，

打好翻身仗， 以更好质量推进工业
化城镇化进程， 保持各项工作好的
态势，这对全市上下是极大的鼓舞。

我们一定要认真学习、深刻领会、全
面贯彻郭庚茂书记的重要讲话精
神， 进一步树立加快发展的决心和
信心， 更加清醒坚定， 更加求真务
实，更加善做善成，遵循规律，抢抓
机遇，打好翻身仗，让信阳在“四个
河南”建设中更出彩。

就贯彻落实郭庚茂书记的重要
讲话精神，郭瑞民强调，要下功夫继
续把党的群众路线教育实践活动抓
紧抓好，敬终如始、善始善终、坚持
不懈、一抓到底，决不能前紧后松、

虎头蛇尾。 一要高质量开好基层专
题组织生活会。对没有召开的，要从
严要求， 确保高质量； 对已经召开
的， 要组织认真评估， 如果效果不

好，责令重新召开，确保广大基层党
员普遍受到深刻教育。 二要扎扎实
实抓好问题整改落实。 要聚焦不要
散光，要具体不要空泛，要统筹推进
不要顾此失彼， 着力解决好四类问
题，一是以权谋私、贪污腐败的突出
问题， 二是影响经济社会发展的突
出问题， 三是影响社会稳定的热点
问题， 四是违反党纪政纪和制度规
定的突出问题。台账要清楚。认真落
实“梳辫子、拉单子、建台账”的要
求， 把台账内容具体到事到部门到
人，做到整改要求明确、整改措施明
确、责任主体明确、完成时限明确。

行动要迅速。对查摆出来的问题，要
抓紧落实，尽快整改。要切实把精力
放到突出矛盾和问题的解决上，防
止眉毛胡子一把抓， 集中抓好共性
问题专项治理， 认真抓好个性突出
问题自我纠正， 严厉查处新发生的
问题，以实际行动取信于民。督导要
有力。要充分发挥各级督导组、活动
办和整改牵头单位的助推作用，有
效传导压力， 把教育实践活动整改、中
央巡视组反馈意见整改和全面深化改
革“三改”有机结合起来，纳入教育
实践活动这一载体， 一并推动整改
落实。

要围绕完善基层民主科学决策
制度和机制、 完善矛盾调解化解制
度和机制、 完善基层群众服务工作
制度和机制、 完善基层党风政风监
督检查制度和机制， 在基层基础建
设上下功夫， 扎实推进“双基”“双

安”“双治” 建设， 努力实现长治久
安。完善“四个制度和机制”，一定要
注重实际效果，防止简单化。要立足
为民，以人民群众赞成不赞成、支持
不支持为标准，尊重民意建好“四个
制度和机制”。 要立足管用，有效解
决目前存在的实际问题， 更好地维
护广大人民群众的利益。 要立足长
效，从实际出发进行科学设计，使之
具有可操作性、可持续性。我们要积
极实践探索，促进社会和谐稳定。

要遵循规律、抢抓机遇，持续打
好翻身仗，力求尽早尽快攀上“摩天
岭”、占领制高点。 一要持续抓好主
导产业。以产业集聚区为平台，通过
招大引强、 延链补链， 不断扩大规
模、提升层次，持之以恒地培育壮大
主导产业。中心城市要集中力量，突
出抓好电子信息产业集聚示范区、

家居小镇和义乌小商品城“三件
事”，使之成为信阳经济的核心增长
极，引领全市加快发展。二要积极承
接产业转移。进一步强化机遇意识，

充分利用好产业转移这个最大的机
遇，科学组织“四一”招商行动，不断
提高对外开放层次和水平。 既要引
进项目和资金， 还要引进人才、技
术、机制等生产力要素，借力实现加
快发展。三要扎实推进城乡统筹。按
照工业化城镇化中期阶段的历史任
务、主要矛盾确定工作主线，促进产
业集聚、人口集中、土地集约。 大力
推进产业集聚区建设， 扩大中心城
市和县城规模和承载力。 特别是要

加快城乡一体化进程， 坚持把产业
集聚区发展和农村富余劳动力进城
“两道题”放在一起求解，着力突破
“两难”困境，合力支撑加快发展。四
要全力实现弯道超车。 我国经济发
展进入新常态， 许多方面处于调整
期，调整期也是分化期、转化期，调
整期既是挑战期又是机遇期。 经过
历届领导班子的持续努力和多年发
展的积累， 信阳具备了大发展的条
件，目前又面临难得的机遇，我们必
须拼尽全力， 认真贯彻落实省委的
决策部署，结合实际，选对点、弄明
白、抓典型、解好扣，发挥自身优势，

实现弯道超车， 完成好我们肩负的
历史使命。

市长乔新江在讲话中说， 郭庚
茂书记的重要讲话思想深刻， 内涵
丰富，具有很强的方向性、系统性、

针对性和指导性， 非常符合信阳实
际， 为我们做好当前和今后一个时
期的工作指明了方向和路径， 听后
很受鼓舞、很受教育，进一步增强了
干好工作的信心和动力。

乔新江强调， 贯彻落实郭庚茂
书记的重要讲话精神， 要坚定信心
谋发展。这次调研，郭庚茂书记评价
信阳工作整体势头较好， 并从教育
实践活动、 经济社会发展、 社会稳
定、 干部精神状态和干事创业氛围
等方面，给予充分肯定，也提出了很
高的要求和期望， 体现了对信阳老
区人民的深厚感情， 我们一定要增
强信心，更加努力，增加动力，自加

压力， 始终保持奋发有为的精神状
态，努力把各项工作做得更好，以优异
的成绩和实际工作成效回报省委、

省政府对信阳的关心、厚爱和支持。

要抢抓机遇谋发展。 当前正处
在“三期”叠加的关键期，既是挑战
期、风险期，也是转折期、机遇期，我
们要树牢机遇意识， 牢牢把握工业
化、城镇化中期阶段的历史任务、主
要矛盾、努力方向和努力目标，抢抓
机遇而不能错失机遇。 要抢抓上级
政策机遇，科学谋划项目，借机补齐
短板；抢抓产业转移机遇，持续开放
招商，做大做强主导产业；抢抓优势
放大机遇，提升发展水平，努力打好
“翻身仗”。

要敢于担当谋发展。 在当前国
家强力推进各项建设和全面深化改
革的关键时期， 各项工作逐步纳入
规范化、法制化，我们既要坚持依法
依规办事，又要敢于担当，始终保持
干事创业的良好精神状态， 要坚持
在加快“三集”上积极作为，促进产业
集聚、人口集中、土地集约，更高质量
完成好工业化、 城镇化中期阶段的
历史任务；在抓好“三改”上积极作
为，统筹抓好教育实践活动整改、巡
视反馈整改和全面深化改革， 真正
通过“三改”合一，让群众感受到实
实在在的变化和成效；在强化“两基
”上积极作为，抓好基层基础工作，切实
保障和改善民生、 维护社会和谐稳
定、抓好体制机制建设，努力为改革
发展营造和谐稳定的社会环境。

快马加鞭“好彩头”

——— 信阳好彩头食品有限公司在建项目速写
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“好彩头”有了好开头———

虽已立秋，但夏季高温余威不减。 比这天气更火的，是
息县产业集聚区内正在建设的光彩事业项目。

昨日下午
4

时许，记者在该县食品产业孵育中心看
到，一座巨大的钢构厂房骨架已建成，上顶梁、架立
柱、做地坪、运渣土……钢架下

4.5

万平方米的区域内，

多工种正紧张有序地交叉进行， 一派热火朝天的施工景
象。

“我们计划年底投产，赶上春节销售旺季，想博个好彩
头，所以才这么快马加鞭地干。 ”该项目建设负责人张利明
笑着向记者介绍。

想博个好彩头的，正是今年“中国光彩事业信阳行”活
动期间从漯河引进的项目———信阳好彩头食品有限公司。

据介绍，这是该县小茴店镇引回的项目，老板是该乡
的姑娘、河南省创业明星汪贝贝。 汪贝贝大学毕业后，历经
艰辛，在漯河市成功创办了集研发、生产、销售于一体的锦
星生物工程有限公司。 与此同时，她一直关注着息县的产
业发展。 这几年，该县产业集聚区建设快速发展，各种生产
要素配套日渐完善，以食品加工为主导的产业集群初步形
成，更加坚定了汪贝贝回乡创业的信心，该项目是她“凤返
巢”的第一次投资。

“公司今年
3

月
20

日注册，

6

月份开工建厂，共建
8

条
生产线，项目总投资

2

亿元，一期预计今年
12

月投产，产
品包括粗粮饮料、水果饮料和果醋饮料三大类，其中粗粮
饮料主要以息县的玉米、大豆为原料。 ”张利明说。

看着阳光下的钢构厂房骨架熠熠生辉，记者不禁联想
起公司的名字———好开头能兆“好彩头”啊……

链接》》相关资料
信阳好彩头食品项目简介

□

项目责任人心语
打响“中国生态
主食厨房”品牌

本报特约记者宋斌
本报记者方慧玲见习记者张馨月

刘敏（息县县委常委、常务副县长）
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借“中国光彩事业信阳行”活动之契机，息
县共签约项目

13

个
,

已开工建设项目
8

个，好彩
头食品项目是其中之一。勤劳奋进的息县人民，

力争通过持续不懈的努力， 把“有钱难买息县
坡，一半干饭一半馍”这句民谣演绎成“中华第
一县”的实业支撑；把“生态主食、膳待国人”的理念
构建成“从田间到餐桌”的全产业链主食产业化发展
模式；把“中国生态主食厨房”的名片打造成“古
息壤黄金主食带”的品牌认知。
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信阳好彩头食品项目位于息县产业集聚区食品孵育
中心园区，是“光彩事业信阳行”活动期间，息县县政府与
漯河锦星生物工程有限公司签订的合作项目。项目总投资
2

亿元，建设厂房
4.5

万平方米，新建
8

条果汁、果醋、粗粮饮
料生产线，建设工期为

2014

年
6

月至
2016

年
3

月，其中一
期计划今年

12

月建成投产。

漯河锦星生物工程有限公司属大学生创业企业，由息
县大学生汪贝贝

2005

年在漯河市创立。 公司集研发、生
产、销售于一体，技术力量雄厚、生产设备先进，主要生产
功能饮料、果汁、果醋等几大系列数十个品种，产品远销国
内外。该公司雄厚的技术资金、成熟的营销网络，为信阳好
彩头食品项目建设、发展奠定了良好的基础。

（本报记者方慧玲整理）
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